

国際ロータリー第2820地区

古河ロータリークラブ週報 23



2022-2023 塚田 晴夫年度 クラブテーマ

「chance to try ～挑戦するチャンス～」



「七福神」河鍋暁斎

2022-2023年度
国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ



イマジン ロータリー

2022-2023年度
国際ロータリー第2820地区
大野 治夫 ガバナー



地区スローガン
enjoy life ～人生を楽しむ～

- 設立：1966年(昭和41年)7月7日
RI加盟承認 1966年8月30日(754番)
スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ
初代会長 井上 延太郎、幹事 岩崎 清
- 事務所：〒306-0234 古河市上辺見2683 阿久津 理
TEL: (0280) 31-6114 FAX: (0280) 31-6104
e-mail: syaro-ak@mh.point.ne.jp
- 例会場：〒306-0023 古河市本町1-3-9
常陽銀行 古河支店3階
TEL: (0280) 32-3131 (代表)
〈臨時例会場〉古河商工会議所
- 例会日：毎週金曜日(第5金曜日は無し)
- 会長：塚田 晴夫(57代)
- 幹事：阿久津 理
- 会員数：正会員51名
- 発行：会報・雑誌委員会 鈴木 敏雄 委員長
e-mail: tosuzuki@kogonet.ne.jp
- 公式HP：https://koga-rotary.org/

第2684回例会 2023年3月17日(金)

本日の例会プログラム

- 地区補助事業
「はなもも苗木植樹」
担当委員会: 社会奉仕委員会

次回の例会プログラム 3月24日(金)

- 卓話「青少年奉仕について」
卓話者：青少年奉仕委員長
鈴木 一彦 君

第2683回
2023年3月10日

卓話「2023年度桃まつり開催について」

司会・進行



野村 利夫
パスト会長

ソング



ソングリーダー
相良 登 君

委員会報告

親睦活動・家族委員会 熊木 善一 君



皆さんこんにちは。親睦活動・家族委員会より昨日行われた、塚田年度第2回親睦ゴルフコンペのご報告をさせていただきます。



- ☆優勝 田村 武敏 君
- ☆準優勝 岩田 潤一 君
- ☆第三位 伏木 利光 君

【シニアの部】

- ☆優勝 早川 宏 君
- ☆準優勝 関口 哲勇 君

次回は6月1日となりますので、沢山のご参加よろしくお願ひします。

演奏題目

・四つのテスト

ゲスト紹介



(一社)古河市観光協会の皆様

左から金谷事務局、太刀岡実行委員長、阿部小雪さん、青木事務局長





プログラム委員会 田村 武敏 委員長



本日の理事会におきまして、4月のプログラムが承認されましたので、ご報告させていただきます。

4月プログラム

回・日付	例会内容	場所・時間
第1例会 第2686回 4月7日(金)	・月初めのお祝い ・卓話「コロナ 新たな局面への対応」 卓話者：秋葉 和敬 院長	古河商工 会議所 12:30～ 13:30
第2例会 第2687回 4月14日(金)	・卓話「消防活動について」 卓話者：古河市消防団 団長 (2/10現在) 菊田 信夫 様	古河商工 会議所 12:30～ 13:30
第3例会 第2688回 4月21日(金)	・移動例会 職場見学 さいたま新都心 コクーンシティ 住宅展示場めぐり 武蔵一宮氷川神社参拝 担当委員会： 職業奉仕委員会 宮内 則雄 委員長	移動例会 埼玉新都心 コクーンシティ 住宅展示場 大宮氷川神社 7:45～ 15:30
第4例会 第2689回 4月28日(金)	・卓話「退任の御挨拶と 安全協会について」 卓話者：古河市交通安全協 会事務局 局長 (2/10現在) 金久保 幸基 様	古河商工 会議所 12:30～ 13:30

出席委員会 小山 仁美 委員長



会員数	51名
出席者数	36名
欠席者数	1名
内欠席免除者数	1名
事前連絡者	13名
出席率	98.00%



ロータリー情報委員会 間下 保 委員長



まずは本日のロータリー情報は、週報の中にあります「ロータリー略語」です。(割愛)

あとお知らせが二つありまして、まずは第6回のゴルフレッスン会が来週の17日に、お花見のあと開催される予定です。その後の懇親会は、6時半頃から黒川会員のお店のボンヌ・カリテさんで開催予定です。両方参加される方は5,000円、食事会から参加の方は、3,000円で承っておりますので、よろしくお願いいたします。

そしてお手元に置かせていただいた件ですが、日程も迫っておりますので、予算の方で審議は通っておりませんが、先にお案内だけさせていただきます。古河ロータリークラブ第1回雀王決定戦のご案内です。雀王って麻雀ですね。楽しく頭の体操をしながら麻雀をやりたいということで、企画させていただきました。以前は年に1回程度、2・3年やっていたということで、大和田パスト会長からは是非とのお話がありましたので、よろしくお願いいたします。

ニコニコBOX (敬称略)



宮内 則雄
副幹事・会計

塚田 晴夫 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。桃まつり楽しみにしています。

岩崎 清 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

関口 哲勇 桃まつり実行委員の皆様ご苦勞様です。

大和田五郎 昨日のゴルフコンペでは親睦委員の皆様、伏木さん、特にご苦勞様でした。

野澤 豊輔 桃まつり、よろしく楽しく

遠藤源一郎 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

野村 利夫 太刀岡桃まつり実行委員長、桃むすめの皆様、いよいよ本番ですね。よろしくお願いいたします。

伏木 利光 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

坪野 潔 桃まつり実行委員長、卓話楽しみにしています。事務局長もよろしくお願いいたします。

森田 一雄 桃むすめさん、卓話楽しみにしています。

阿久津 理 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

岩崎 聖一 太刀岡健一さん、卓話楽しみにしています。

若松 理 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

秋葉 和敬 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。桃まつり楽しみにしています。

山浦 博 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

浜野 雅之 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

田村 武敏 桃まつりの皆様、よろしくお願いたします。

熊木 善一 桃まつり実行委員長、卓話楽しみにしています。昨日のゴルフコンペ参加された皆様、大変お疲れ様でした。田村武敏君、優勝おめでとうございます。

相良 登 桃まつり太刀岡実行委員長、卓話楽しみにしています。

五十嵐 順 桃まつり開催おめでとうございます。

鈴木 一彦 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

小山 仁美 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

鈴木 敏雄 太刀岡実行委員長、桃まつりのPRご苦勞様です。

野村 一成 太刀岡健一さん、卓話楽しみにしています。

宮内 則雄 太刀岡さん、卓話楽しみにしています。

	投入件数	合計金額
本日	25件	53,000円
累積	667件	1,790,000円

幹事報告

阿久津 理 幹事



1. 第9回理事会において、以下の議題が審議されました。

①例会場及び例会時間変更の件

②4月例会プログラム

③国際交流協会 協賛の件

④パトラン 活動支援の件

⑤トルコ・シリア大地震支援の件

⑥3月17日以降 例会開催方法の件

2. 来週3月17日(金)は移動例会です。

古河公方公園での「はなもも苗木植樹」(贈呈式)を行います。※詳細は裏面参照

3. 「ロータリー賞」のための最終説明会が開催されます。(Zoom開催)

出席者:塚田会長、阿久津幹事

4. 会費の納入をお願いいたします。

(原則として銀行振込でお願いいたします。)

後期会費:10万円

口座:常陽銀行 古河支店 普通口座 1802251

コガロータリークラブ

※振込手数料はご負担願います。

古河公方公園「はなもも苗木植樹」(贈呈式)について

1. 日 時 令和5年3月17日(金) 午前11時～

2. 集合場所

古河公方公園管理棟 → 贈呈式会場(植樹現場)

3. 出席予定者

古河市長、古河市都市建設部長、都市計画課事務局、財団法人古河市地域振興公社事務局

4. 式次第

(1) 都市計画課事務局より概要説明

(2) 出席者紹介

(3) あいさつ

古河ロータリークラブ会長 塚田晴夫

(4) 目録の贈呈

(5) 市長謝辞

(6) 写真撮影

終了後、各自弁当持ち帰りで解散

会長の時間

塚田 晴夫 会長



皆さんこんにちは、今日は第47回の桃まつりのピーアールに来ていますので、古河公方公園のあゆみについて話をします。

古河公方公園は、1972年(昭和47年)に基本構想が作成され、都市計画決定を経て、翌年に事業を着手し、1975年(昭和50年)には、桃林や菖蒲田などが整備されて、5haが仮開園しました。(ちなみに東京ドームが4.7haです。)その後、1989年(平成元年)に古河総合公園基本計画の見直しが行われ、景観工学の研究者であった中村良夫東工大教授を委員長に迎えて、公園の基本計画見直し委員会が開かれ、その中で中村教授の「沼とそれを取り囲む地相こそが歴史

の証人です。御所沼はやはり復元しましょう。それは。故郷の魂です。」と言う発言で、御所沼の復元が決定され、1996年(平成8年3月8日)に御所沼の一部が復元されました。1997年(平成9年)には、現在の正面入口へつながるパークフロント地区の整備等を行うための「古河総合公園周辺整備計画」が策定され、公園の規模も25.2haと拡大しました。1998年(平成10年)には、管理棟や飲食施設も開設され、加えて公園管理運営の専門家としてのパークマスターを配置し、2003年(平成15年)には市民参加の公園づくりを推進するための「古河総合公園づくり円卓会議」が発足することとなりました。2015年(平成27年)には、公募により公園の愛称として「古河公方公園」が採用されました。

古河公方公園は、基本構想の策定から50年、基本計画の見直しから20数年の歳月が流れ現在に至っています。

卓 話

卓 話 「2023年度桃まつり開催について」

卓話者 桃まつり実行委員長 太刀岡 健一 氏



古河ロータリークラブの皆さまには、いつも当観光協会にご支援、ご協力をいただきありがとうございます。

桃まつりの開園も後一週間となったわけですが、4年ぶりの本格開催

となり、来園者も多数来られると思います。

古河ロータリークラブの皆さまの花桃の植樹のお陰で公園も華やかになり、来園者の方々も喜ばれると思います。ありがとうございます。

これからも観光協会のご支援ご協力をお願いいたします。

本日は、ありがとうございました。

卓 話 「桃まつりPR」

卓話者 桃むすめ 阿部 小雪 さん



古河ロータリークラブの皆様、こんにちは。古河桃むすめの阿部小雪でございます。

本日は、第47回古河桃まつりのPRでお伺いいたしました。この度は、桃まつりに対しての協賛金をいただきまして、誠にありがとうございます。

今年で47回目を迎える古河桃まつりは、3月18日土曜日から、4月2日の日曜日まで、古河公方公園において盛大に開催いたします。園内には「矢口(ヤグチ)」を中心として「寿星桃(ジュセイトウ)」「源平(ゲンペイ)」「菊桃(キクモモ)」「寒白(カンパク)」など、様々な種類の花桃が、まさに桃源郷のように咲き誇り、見頃を迎える3月下旬から4月上旬までの間、訪れる人々を楽しませております。

この桃林の由来は、古河藩 土井利勝公が、江戸で家臣の子供たちに、桃の種を拾い集めさせ、領地の農家に配って桃の栽培を奨励し、枝を薪として利用させたのが始まりだと伝えられています。

期間中は、ステージイベントをはじめ、古河の郷土料理や特産品の販売、熱気球体験、チャリティー人力車、野点(のだて)などがあります。

そして今回は、3月18日土曜日の午後5時30分から桃まつりメインステージの北側で五穀豊穡や疫病退散の言い伝えのある「手筒花火放揚」を行います。

また、大人気のシミュレーションゲームの「刀剣乱舞ONLINE」のコラボレーション企画として、スタンプラリーを3月18日から桃まつり会場を含む3会場で実施、さらに「おっきいこんのすけ」の着ぐるみ撮影会を3月19日の日曜日の午後2時30分から行います。

期間中は、私たち桃むすめが会場でお出迎えいたしますので、ぜひご来場いただけますよう、どうぞよろしく願いいたします。



ロータリー情報 Vol.23

ロータリー情報委員会 間下 保 委員長

「会員の敬称は？」

皆さんは、会員同士の呼び方を気にしたことありますか？

ちゃん付けだったり、さん付けだったり、時には呼び捨てなんてことも。当人同士は特に気にしないと思いますが、他のクラブからすると、特に呼び捨ては、びっくりするみたいです。ロータリーに入る前からほかの団体で付き合いの多い古河ロータリークラブならではの「あるある」です。参考までに古河中央RCは、さん付けで公式、非公式問わず推奨(実質義務化)しています。古河東RCや境RCも、日常的には、さん付け、ちゃん付けが多く、公式にはさん付けだそうです。されどロータリアン、例会や会合の時は敬意を表し敬称をつけてもいいかもしれません。○○君、○○さん、○○様、○○どん、○○っち、○○やん？

では、ロータリークラブの公式では何て呼ぶのでしょうか？私が調べた中では、定められた記述はありませんでした。ただし、国会の参議院の規則で、「互いの敬称は君を用いる」という記述があり、衆議院もそれに準じていることから、いろいろな団体でも「君」を採用しているところもあるようですが、それは伝統みたいなもので、どこかに定め書きが、あるわけではありません。

吉田松陰が松下村塾(しょうかそんじゅく)にて、どんな身分の人も対等に議論を交わし、相手に敬意をこめて「君」と呼ばせたのが、始まりと言われますが、現代においてはイメージが随分と変わってきていますので、古河ロータリークラブとして公式な場での敬称だけでも、見解をまとめる必要があるかもしれません。

ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

